
 

Niederschrift der  3. öffentlichen Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses  am 15.09.2014  Seite 1 von 2 

Stadtentwicklungsausschuss  Weißenfels, 18.09.2014 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 
N I E D E R S C H R I F T  
der  3. öffentlichen Sitzung des Stadtentwicklungsa usschusses  am 15.09.2014  
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 16:00 Uhr 
Ort:                Ratssaal Am Kloster 1  Ende:       17:00 Uhr 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der 

Beschlussfähigkeit und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Feststellung der Niederschrift   

TOP 3 Haushaltssatzung 2014 NEU mit Haushaltsplan 150/2014 

TOP 4 Beantwortung von Anfragen   

TOP 5 Mitteilungen und Anfragen   

TOP 6 Mitteilungen und Anfragen   

 
 

Öffentlicher Teil  

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschl ussfähigkeit und 
Beschluss zur Tagesordnung  

 
Der Vorsitzende des Stadtentwicklungsausschusses Herr Günther eröffnet die Beratung. Es 
wird festgestellt, dass alle Mitglieder ordnungsgemäß geladen sind. Es sind 8 Stadträte 
anwesend. Damit besteht Beschlussfähigkeit. Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt.  
   
 
2. Feststellung der Niederschrift  
 
Die Niederschrift vom 01.09.2014 wird mit einer Enthaltung bestätigt.  
  
   
 
3. Haushaltssatzung 2014 NEU mit Haushaltsplan  
(ab jetzt anwesend Herr Böckler – 9 Mitglieder) 
 
Herr Risch erläutert eingangs die Rahmenbedingungen zur Aufstellung des Haushaltsplanes 
2014 NEU. Lediglich Maßnahmen der Gefahrenabwehr und die Fertigstellung begonnener 
Maßnahmen sind noch durch die Kommunalaufsicht genehmigungsfähig. Eine Kreditaufnahme 
in den nächsten Jahren ist nicht genehmigungsfähig. Die Kürzung der Heimatpflegemittel und 
Vereinsförderung wird zurückgenommen. Zur Stadtratssitzung am 18.09.2014 wird vorgestellt, 
an welcher Kostenstelle die 25.000,00 € nun eingespart werden.  
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Herr Günther macht deutlich, dass in den nächsten Jahren nicht weiter am Straßenunterhalt 
gespart werden darf.  
 
Ein Bautrupp der Stadt Weißenfels wurde zur Behebung von kleineren Straßenschäden 
gebildet. Herr Wolter kritisiert, dass dieser Trupp nun für einen Fugwegbau in der Kernstadt 
eingesetzt wurde. Im Gegensatz dazu werden in den Ortsteilen Maßnahmen auf Grund der 
Haushaltslage nicht realisiert.  
Herr Risch erklärt, dass es sich hierbei um eine Ausnahme gehandelt hat. 
 
In den Ortsteilen gibt es einen Verteilerschlüssel, wonach die Heimatpflegemittel mit jeweils 8 € 
je Einwohner errechnet werden. Herr Böckler möchte wissen, ob es einen ähnlichen Schlüssel 
auch für die Kernstadt gibt und wenn ja, wie hoch dieser je Einwohner ist.  
 
Herr Wolter bringt die Idee an, dass bei zukünftigen Straßensanierungen eine Gehweg-Seite 
weggelassen werden könnte. Bei Straßenzügen in Langendorf wurde dies bereits praktiziert 
und Haushaltsmittel können eingespart werden.      
  
Beschlussempfehlung 
 
Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels, die vorliegende 
Haushaltssatzung 2014 NEU mit Haushaltsplan zu beschließen.  
   
Abstimmung:       
Stadträte 
dafür: 8 dagegen: - Enthaltung: 1 
 
Sachkundige Einwohner 
dafür:  2 dagegen: - Enthaltung: - 
 
4. Beantwortung von Anfragen  
 
Es liegen den Stadträten keine Beantwortungen von Anfragen vor.  
  
   
 
5. Mitteilungen und Anfragen  
 
Es gibt keine Mitteilungen und Anfragen im öffentlichen Teil.  
  
   
 
 
  


